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Genova. Sono stati 44 i voti a favore di altrettanti sindaci del territorio presenti, alcuni anche con
interventi critici, alla conferenza metropolitana sul bilancio 2016-18 della Città metropolitana.
Per Atp è “ancora in corso una procedura complessa, gestita con i comuni azionisti, per
completare la trasformazione in azioni Atp dei crediti Amt, la sto presidiando e dovrebbe
esaurirsi entro quest’anno”, dice il sindaco Metropolitano Marco Doria.
 

  

Il bilancio, con 97 milioni complessivi in parte corrente, potrebbe variare nei prossimi mesi
perché “si sta decidendo la ripartizione dei tagli già stabiliti fra le Città metropolitane”, aggiunge
Doria, “e i criteri, se si considereranno i costi standard, quindi il grado di efficienza nell’erogare i
servizi, ci sarebbero più favorevoli che se prevalessero invece criteri diversi che annacquassero
l’efficienza. Noi comunque faremo la nostra battaglia.” 
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